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Herrn
Bürgermeister Klaus Orth
Rathaus, Konrad-Adenauer-Platz
51465 Bergisch Gladbach

31.03.08

Betr. : Bitte um Klarung Ihrer Aussage ~~I9~ ~ il'!1~~h~m-1i~~~-
~-~ ~--

Sehr geehrter Herr Orth,

in der Sitzung des Hauptausschusses vom 19.02.08 fragte ich zu TOP 8, Sachstand
und weitere Vorgehensweise der Baulandpotenzialanalyse im Rahmen des
Baulandmanagements sowie Erläuterungen zum Aufbau eines Baulandkatasters,
warum die Verwaltung in der Vorlage nicht auch eine Gewerbeflächen-
potenzialanalyse einbezogen habe (siehe Protokoll).

Sie antworteten darauf, die Verwaltung habe den vom Rat erteilten Arbeitsauftrag

ausgeführt.

Leider konnte ich diesen Auftrag in meinen Unterlagen nicht finden. Ich wäre Ihnen
deshalb dankbar, wenn Sie mir kurz die Fundstelle benennen könnten.

Mit freundlichen Grüßen
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(Dr. Reimer Fischer)


